

L'union

CHAMPAGNE-ARDENNE PICARDIE



VENDEUIL

Cyclo-cross : treize compétitions ce dimanche



Francis Mourey et Sandy Casar au cours de la préparation du tracé.

Afin de reconnaître le circuit des prochains championnats de Picardie de cyclo-cross Ufolep, qui se dérouleront le dimanche 13 janvier à Vendeuil, la commune et le Relais Cycliste de Moy-de-l'Aisne ont reçu les spécialistes de cyclo-cross de la Française des Jeux.

Etaient présents Francis Mourey, champion de France en titre et un des meilleurs cyclo-crossman au monde, Sandy Casar, vainqueur d'une étape du tour de France 2007, et un jeune stagiaire Aurélien Duval (espoir), vainqueur du challenge national espoir 2007 et l'avenir du cyclo-cross. D'après Francis Mourey, « c'est un bon tracé », mais ce jour là, le sol était encore gelé. Le directeur sportif Martial Gayant a ajouté : « Le circuit permet aux coureurs de s'exprimer et permet aussi aux spectateurs d'avoir une bonne vision de la course ».

Auteur :

Articlé paru le : 10 janvier 2008